



Communiqué de presse du 20 mai 2016

Près d'un an après sa création, et quelques mois après la commercialisation de son Système à Accès Universel et de son offre d'accompagnement personnalisé, toute l'équipe d'Hypra composée de jeunes non-voyants, malvoyants et voyants se rend au salon Autonomic de Paris les 8,9,10 juin Porte de Versailles pour présenter au grand public les nouveautés 2016.

Le lancement du salon se fera sur les chapeaux de roue par une conférence d'une heure donnée par les deux co-fondateurs le mercredi 8 juin dès 10h30 à l'emplacement « Forum Autonomic » sur le thème : « Inclure par et non en dépit de l'informatique ».

Puis se tiendront sur le stand B22 trois jours d'échange, d'animation et de découverte de l'informatique par-delà le handicap.

Ensemble, humanisons la technologie.

Contacts presse :

Corentin VOISEUX

cvoiseux@hypra.fr

06.99.60.39.76

Jean-Philippe MENGUAL

jpmengual@hypra.fr

06.76.34.93.37

[Www.hypra.fr](http://www.hypra.fr)